

Rafiki Zuéli

Bonjour je m'appelle Rafiki Zuéli. J'habite dans la banlieue parisienne.

Maintenant, je voudrais vous raconter mon histoire. Dans mon pays d'origine, le Congo, il y a une guerre civile. C'est la raison pour laquelle j'ai échappé vers la France.

En France j'ai suivi des cours du soir et d'après-là j'ai passé mon diplôme. Lorsqu'on est une personne déplacée c'est difficile de trouver un travail. Avec la musique j'ai tenté de ne pas dériver sur la mauvaise pente et j'ai mérité mon argent comme ça jusqu'à aujourd'hui.

Actuellement, je prends le métro au centre-ville chaque jour pour faire de la musique africaine que j'ai appris dans ma ville natale.